

# Comparecencia de exfiscal Les llueve a los libertarios

Guillermo Hernández  
ahora está  
jubilado. ARCHIVO



◆ **SHIRLEY SANDÍ**  
ssandi@lateja.co.cr

**Le sigue lloviendo** al Movimiento Libertario por el manejo de platas que hizo durante la campaña política.

Ayer compareció ante los diputados el exfiscal de Delitos Económicos y Tributarios del Ministerio Público, Guillermo Hernández, quien confirmó que se investiga a los libertarios por el delito de estafa, por supuestas charlas fantasma por las cuales cobraron ¢210 millones de la deuda política.

En este proceso se investiga al extesorero Ronaldo Alfaro y a los militantes Carlos Solano y Roger García.

A Otto Guevara, Karla Gómez y

Christian Arguedas les levantaron el secreto bancario.

“Se toman insumos (pruebas) para poder (...) estar en presencia de un lavado de dinero. Pero, aunque conocemos el destino de los fondos, el origen todavía se presenta dudoso”, apuntó el exfiscal

Karla Gómez ofreció en la campaña unos ¢336 millones, de los cuales no se ha aclarado de dónde salieron.

Hernández dijo que descubrieron el traslado de plata hacia Panamá, por lo que se pediría colaboración del Gobierno canalero para obtener los detalles necesarios.

Confiró estar a la espera de recibir más pruebas desde México para fundamentar acusaciones contra líderes del partido.